

Née en 1981, passionnée par le dessin et la peinture depuis l'enfance, j'ai commencé au crayon à papier.

Il y a quelques années, je me suis lancée dans la peinture qui m'avait toujours attirée sans oser m'y essayer. Après réalisations de quelques natures mortes et paysages, je réalise mon premier portrait sous l'influence d'une amie. Peindre un visage, lui donner vie, c'est la révélation pour moi.

Aimant les voyages, les cultures différentes, j'y puise souvent mon inspiration ; sans cesse à la recherche d'un visage, d'un regard, une émotion, une histoire à raconter ; invitant le spectateur à regarder, contempler et se questionner sur les civilisations qui nous entourent.

Je travaille à l'acrylique, tantôt au pinceau, à la bombe, au couteau ; le tout sur divers supports (toiles, sacs de jute, bois, murs, journaux.. ) selon mon inspiration.